

Benestar Social aportará la misma cantidad que el año pasado para servicios como el transporte adaptado y no habrá reducción de personal

Los servicios sociales básicos se libran de los recortes

REDACCIÓN

Los servicios sociales saldrán bien librados de la política de recortes de la Generalitat. Las partidas esenciales, según quedó constatado en el contrato programa que firmaron el Departament de Benestar i Família y el Consell Comarcal, se mantendrán en su totalidad. Tampoco habrá reducciones en el personal destinado a esta área. La consellera de Polítiques Socials del Consell Comarcal del Vallès Oriental, **Marta Iglesias**, firmó la semana pasada, en un acto que tuvo lugar en el Auditori del Palau de la Generalitat de Catalunya ante el conseller de Benestar Social i Família, **Josep Lluís Cleries**, el contrato programa 2012-2015 en materia de programas relativos al bienestar social y políticas de igualdad para todos los municipios del Vallès Oriental, con la excepción de Granollers y Mollet. Ambos municipios, al tener más de 20.000 vecinos comen aparte de este programa y firmaron sus propios convenios con la Generalitat.

En términos globales el contrato programa establece que para es-

te año 2012 se destinarán 5.046.406 euros al Consell Comarcal y se garantiza el mismo número de profesionales que hasta ahora. Los sueldos, pero, se adecuarán a los presupuestos. Estos recursos se destinarán a cooperar en la financiación de programas locales y comarcales con respecto a los servicios sociales básicos, el transporte adaptado, la atención especializada a personas con disminución, el equipo de atención a la infancia y la adolescencia, los centros ocupacionales para personas con discapacidad, los órganos de participación y la atención a la gente mayor con dependencia. Las únicas excepciones a la continuidad general de las políticas sociales es que este año no habrá ni un euro para formación. También hay recortes sustanciales en políticas relativas a inmigración. Como contrapartida - y esto es novedad - el contrato programa incorpora financiación para la puesta en marcha de un servicio



Josep Lluís Cleries, conseller de Benestar i Família.

comarcal de información y atención a las mujeres.

Otra cuestión diferente es cuándo la Generalitat se hará cargo de los pagos de estos servicios. Por ahora, mantiene un retraso considerable en sus compromisos con el Consell - le debe unos 8 millones - que repercute en su tesorería. *

FLASH VALLÈS

RENOVACIÓN. ERC de Mollet renovó el pasado fin de semana su ejecutiva local que está presidida nuevamente por **Dídac Pérez**. La ejecutiva está formada por **Kike Palau**, **Txell Pi**, **Maria Dolors Navarro**, **Marta Vilaret**, **Oriol López**, **Baptista Silanes**, **Carles Pérez**, **Vicenç Compte**, **Albert Biescas**, **Pere Feliu** y **Josep Amaya**.

DIRECCIÓN. El regidor de Lliçà d'Amunt, **José Santiago Ariza**, es el único vallesano presente en la nueva dirección del Partido Popular de Barcelona. José Santiago formará parte de la ejecutiva como vocal y fue elegido entre los militantes asistentes al congreso que tuvo lugar el pasado sábado, día 16.

INCORPORACIÓN. El miembro de la agrupación de ICV de Parets, **Pau Gaitán**, ha sido nombrado responsable del área de educación en la ejecutiva comarcal de esta formación

TRASLADO. El servicio local de ocupación de La Llagosta ha empezado a funcionar esta semana en el edificio de servicios administrativos del paseo del Pintor Sert, anti-

gua escuela Joan Maragall. Hasta ahora este servicio se encontraba en la planta baja del Centre Cultural i Juvenil Can Pelegrí. Para poder trasladar el servicio ha sido necesario acondicionar el nuevo local. Ahora las instalaciones que han quedado libres en el Centre Cultural se destinarán a ampliar el servicio de información juvenil.

ASAMBLEA. La Asamblea Nacional Catalana se ha presentado en dos fines de semana sucesivos en Sant Esteve y Santa Maria de Palautordera y Sant Celoni. En Sant Celoni intervino su presidenta, Carme Forcadell quien anunció que el 30 de junio se pondrá en camino la "Marxa cap a la independència" que concluirá el 11 de septiembre con una manifestación en Barcelona.

BASURA. El Consorci per a la Gestió de Residus del Vallès Oriental y el Ayuntamiento de Cardedeu han firmado un convenio para la recogida de la fracción orgánica y el resto por un importe de 326.541 euros anuales. La recogida de la materia orgánica se hará tres días a la semana, mientras que el rechazo se recogerá de lunes a sábado.

Sildavia

JORDI ABAYÀ



Tirar la toalla

En el ámbito local, la capacidad para las relaciones humanas suele ser más importante que las cuestiones ideológicas o los programas. La comarca está llena de ejemplos de políticos capaces de sortear toda clase de escollos programáticos gracias a su capacidad para conectar con sus socios y sus adversarios. Podría dar diversos nombres, pero citaré sólo dos. Uno de ellos es el del actual gerente del Consell Comarcal, **Ignasi Valls**, que tiene una innegable capacidad para generar empatía con casi todo el mundo y esto le ha permitido a lo largo de los años, en el Ayuntamiento de Montornès, en el Consorci de Residus y, ahora, en el Consell, nadar como nadie entre dos aguas. Es una de aquellas personas que consigue recibir elogios de amigos y enemigos. El otro es el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, que a su capacidad para sacar cómplices de debajo de las piedras, le suma su experiencia en el ámbito de los recursos humanos. Colomé, al pergeñar un gobierno imposible, demostró que sólo el color del dinero es más poderoso que la amistad a la hora de forjar alianzas.

Obviamente éste es un camino de dos sentidos y en nuestros municipios también pululan políticos incapaces de generar complicidades. Cuando este sucede entre dos socios de gobierno, el proyecto político está condenado al fracaso.

Es el caso de la alcaldesa de Vallromanes, **Lurdes Prims**, de IVALL, y de la portavoz de CiU, **Mariluz Muñoz**. Aunque sus formaciones coinciden casi en todo, desde el principio del mandato no ha existido "feeling" en su relación personal. Era conocido, entre los vecinos, que ambas no se tragan. Su mala relación había quedado evidenciada, incluso, en actos públicos en los que habían aireado a los cuatro vientos sus discrepancias. Aunque era evidente que su acuerdo político acabaría mal, no deja de resultar insólito que lo que haya precipitado la ruptura sea que la alcaldesa contratara a un detective para espiar a su segunda de a bordo. Un detective, torpe y zopenco, que fue detectado a la primera. Parece por tan disparatada como es esta actuación, una decisión propia de alguien que ha decidido tirar la toalla, pero prefiere buscar un final en el que pueda aparecer como víctima. Si ese era el objetivo del dislate de Prims, hay que reconocerle que lo ha conseguido. El martes MxV-ERC y CiU le presentaron una moción de censura.